
LA ROUE LIBRE DE THAU 
CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Vendre 16 Février 2024 
 
La séance s’est ouverte à 18h30. 
 
Étaient présents : 
 
Brigitte Pelerein 
Madeleine Verger 
Alika Legay 
 
Excusés : Ingrid Picard 
 Frédéric Passicot 
 Loïc Perez 
 
 
La nouvelle directrice de la Palanquée à réuni plusieurs associations dont La Roue Libre de 
Thau. Une possibilité d’utiliser ses locaux moyennant compensation financière peut être 
envisageable.  
Coopération éventuelle avec le lieu « Le 51 » qui recherche un nouveau local. Les conditions 
de cette coopération seront à préciser. 
Le 18 juin Jean-François a présenté son voyage en Amérique du sud au 51 de nombreux 
adhérents étaient présents. 
 
Convention avec le département 
 
Précision donnée sur quelques points : La convention signée  avec le département de l’Hérault 
nous donne obligation lors des manifestations que nous organisons de présenter les supports 
de communications du département :   
- Une bannière, kakémono ou oriflamme du Département (fourni par le Service Mobilité 
Durable) 
-Des documents de communication institutionnels (fourni par le Service Mobilité Durable).  
 
 Madeleine se charge de joindre le Département pour obtenir ces dits supports le plus 
tôt possible. 
-8 manifestations minimum doivent être organisée avec le département, la FUB et autres 
organismes. 
Manifestations déjà organisées 
  « Mai à Vélo. Le 5 mai A Frontignan avec projection d’un film et animation sur 
l’esplanade du cinéma Le Cinémistral. A Sète le 15 Mai animé par Madeleine. 
 Les balades du vendredi ont lieu régulièrement sur le Pays de Thau de 25 à 30 km et 3 
balades familiales ont eu lieu le premier dimanche des mois. 
 Le samedi 8 juin l’atelier de réparation de Frontignan a inauguré la nouvelle 
oriflamme. 
 
Prochaines manifestations 
- Dimanche 7 juillet journée information avec BBQ et chamallow pour les enfants à 
Marseillan. 
- Le 20 juillet Festival de Thau. Voir la décoration du stand qui sera tenu par Fred et Nelly.  

Daniel Rigaud
vendredi 28 juin



- Présence au Forum de Frontignan le 8 septembre et à celui de Sète de15 septembre à 
organiser. 
- Convergence Montpellier le 22 septembre. 
- 6 octobre à Fron-gnan.  Journée de l’Energie. Nous n’organisons pas la buve=e mais projet 
d’une par-cipa-on avec anima-on. U-liser des disposi-fs en lien avec le vélo : Roue 
décapsuleuse, alimenta-on par pédalage, etc….  Trouver une géo trouve tout pour finaliser 
ce projet.  Madeleine y réfléchit fortement, Alika doit joindre une personne. 
 
 
 
 
Autres points abordés 
 
Les Flyers ont été remis à Madeleine. Il paraît nécessaire de refaire une commande des 
flyers reprenant toutes les activités pour les Forums avec du papier plus fin en vue des 
Forums. Madeleine est d’accord pour la dépense de 200 Flyers.  
 
Par-cipa-on financière à l’hébergement de l’équipe de Alterna-ba qui vient à Sète d’un 
montant de 300€.  Ceci en partenariat avec Greenpeace. 
 
Aucune réponse n’est apportée par le CA sur l’EANM malgré la relance de M. Tuduri faute 
d’éléments plus précis. 
 
Ateliers : refaire le point si achat de matériel nécessaire. Voir avec Nicole. 
 
Résoudre le problème des adhérents à jour de leur co-sa-on et qui ne reçoivent pas la le=re 
d’informa-on des balades. Peut- être s’adresser à Maëlic en lui donnant les noms. 
 
Fin de la réunion à 19h30 
 
Prochaine réunion du C A. 
Le 21 juillet, Voir avec Fred quels membres seront présents ?  


